



9. Juni 2020

Pressemitteilung: Quarantäne für Flüchtlingsunterkunft Allianzhaus wird aufgehoben

(Ivb) Die Quarantäne für die Flüchtlingsunterkunft Allianzhaus kann ab dem morgigen Mittwoch, 10. Juni 2020, aufgehoben werden. Das teilte die Kreisverwaltung Mainz-Bingen heute mit. Weitere Informationen entnehmen Sie bitte der angehängten Pressemitteilung der Kreisverwaltung Mainz-Bingen (PDF-Download)

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de